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Résume :

L’instance judiciair est une situation juridique qui survient lorsque une plainte
est portée devant le tribunal dans le but de résoudre le conflit souleve par le
plaignant, et se termine généralement par la prononciation d’un jugement final sur
le sujet du conflit.

Cependant, cela n'est pas toujours aussi simple, car des obstacles peuvent se
présenter dans cette instance, connus sous le nom “d’incidents d’instance”,, qui
peuvent retarder ou entraver son deroulement normal, ce qui peut empécher le
déroulement de l'instance ou entrainer sa caducité sans qu'un jugement judiciaire
soit rendu a ce sujet

Mot clés:  l'instance judiciair, plainte, tribunal, jugement judiciaire.
Summary :

The "instance" is a legal situation that arises when a lawsuit is brought before a
court with the aim of resolving the conflict raised by the plaintiff and typically
concludes with the pronouncement of a final judgment on the subject of the
dispute.

However, this process is not always as straightforward, as obstacles may
arise during the instance, known as "incidents of the instance," which can delay or
hinder its normal progress, potentially preventing the completion of the instance or
resulting in its nullity without a judicial judgment being rendered on the matter.

Keywords: instance, lawsuit, court, judicial judgment.



